

NOTA DE PRENSA

Oviedo, 8 de marzo de 2019

Misa de acción de gracias por los nuevos beatos

Entre las actividades que van a llevarse a cabo con motivo de las beatificaciones de los seminaristas mártires asturianos —que tendrá lugar mañana sábado, en la Catedral de Oviedo a las 11 de la mañana— se celebrará una eucaristía en acción de gracias por los nuevos beatos, en la Basílica de Covadonga, este domingo, a las 12 del mediodía, que estará presidida por el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz. Esta celebración será retransmitida vía streaming a través del canal de YouTube del Santuario.

Por su parte, la capilla mayor del Seminario Metropolitano, donde descansan los restos de los mártires, albergará esta noche una Vigilia de Oración para jóvenes, a las nueve. Mañana sábado, la capilla permanecerá abierta desde las dos hasta las ocho de la tarde, para que todo el que lo desee pueda acudir a venerar a los, ya entonces, beatos, y el domingo, desde las diez de la mañana, estará abierta durante todo el día hasta las siete de la tarde, en que se celebrará también una eucaristía que estará presidida por el Vicario General de la diócesis.

La ceremonia de beatificación en la Catedral, mañana sábado, será retransmitida en directo por el canal de televisión Trece TV.